
Nach Aufruf der Vorlage bittet Herr Grassau um Einzelabstimmung der Antragspunkte 1-6. 
Mit diesem Vorschlag sind die Ausschussmitglieder einverstanden. 
Herr Kluckhuhn bittet um nachträgliche Übersendung der Vorlage, die im Jahre 2013 vorbe-
raten wurde (Inhalt: Stellenbedarf im ASD nach einer vorgenommen Organisationsuntersu-
chung durch INSO). 
Herr Kluckhuhn bittet die Verwaltung um Stellungnahme, welche Ziele mit dem zusätzlichen 
Personal über die Qualitätsverbesserung hinaus erreicht werden sollen. 
 
Zudem bittet Herr Kluckhuhn um schriftliche Erläuterung des Absatzes: 
„Auch wenn erste positive Effekte in ungünstigen Zeiten bereits erzielt wurden, muss es wei-
ter das Ziel des ASD sein, sich der bundesweiten Entwicklung im Bereich Hilfen zur Erzie-
hung anzunähern. Das trifft insbesondere für die Transferauswendungen zu.“  
auf der Seite 12 der Drucksache. 
 
Die Antwort/ Stellungnahme der Verwaltung ist der Anlage I zu entnehmen. 
 
Fragen von Herrn Kluckhuhn werden von Herrn Scheliga beantwortet. 


